

## Córdoba: es deber de todos defender la democracia

No vale la pena  
ponerla en riesgo  
por reformas mal  
procesadas, dice

**DANIELA WACHAUF**

[nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba, dijo que no vale la pena poner en riesgo la construcción colectiva con reformas apresuradas, aprobadas sin una mínima lectura y análisis.

"Procesadas de madrugada y de espaldas a la sociedad, basadas en datos falsos, visiones prejuiciadas sobre el funcionamiento del sistema electoral, filias y fobias o peor aún, rencores personales", expresó en un video difundido en su cuenta de Twitter.

Las declaraciones de Córdoba Vianello se dan luego de que el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció el plan B de la reforma electoral, que plantea la reducción de 3 mil millones de pesos al presupuesto del INE y los Organismos Públicos Locales.

El titular del Instituto Nacional Electoral manifestó que son tiempos en que nos corresponde a todos defender la democracia. Aseveró que gracias a muchos esfuerzos y compromisos alcanzados a lo largo de décadas, gozamos de elecciones confiables que ya no son un problema.

"Cuidemos las conquistas democráticas que hoy permiten la renovación pacífica y democrática de los poderes. Perder eso sería simple y sencillamente perder la democracia", advirtió.

"Infórmate, involúcrate y participa porque con tu INE, con nuestro INE, contamos todas, contamos todos", dijo.

Por otra parte, el consejero presidente del instituto señaló que firmó dos convenios de colaboración con los organismos públicos electorales locales del Estado de México y de Coahuila, en preparación de los comicios que se celebrarán en esas dos entidades para renovar sus gubernaturas el próximo año. ●



TOMADA DE VIDEO

Lorenzo Córdoba pidió cuidar las conquistas democráticas.

## Para Córdoba, plan B pone en riesgo elecciones

El plan B de reformas electorales que impulsó el presidente López Obrador, que aún deben ser aprobadas por el Senado, pone en riesgo las elecciones en Coahuila y el Es-

tado de México para 2023, advirtió Lorenzo Córdoba, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), a través de su mensaje dominical compartido en Twitter.

“No vale la pena poner en riesgo esta construcción colectiva con reformas apresuradas, aprobadas sin una mínima lectura y análisis, procesadas de madrugada, de es-

paldas a la sociedad y basadas en datos falsos, visiones prejuiciadas sobre el funcionamiento de nuestro sistema y filias y fobias, y peor aún, rencores personales”, expresó.

Esa construcción refiere hasta 330 procesos electorales con alternancia, la independencia de las autoridades electorales y un padrón confiable. “Nos corresponde a todos defender nuestra democracia... Cuidemos las conquistas que permiten la renovación pacífica y democrática de los poderes”. —*Diana Benítez*